

## Alista JetBlue aterrizaje en el AICM

LILIAN CRUZ

El **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** tendrá un nuevo inquilino: JetBlue Airways.

La **aerolínea** estadounidense operará dos rutas a la **terminal aérea** capitalina pese a su saturación.

Después de un año de intentarlo y de una primera negativa por parte de las autoridades del **Aeropuerto**, la empresa consiguió la autorización, informó en entrevista, Catalina M. Bretón, directora comercial y de planeación internacional de JetBlue Airways.

“Fue un proceso bastante complicado, llevamos como un

año en este proceso. Solicitamos los slots a inicios de este año oficialmente, aunque ya llevábamos un año buscando espacio; la primera solicitud en horario diurno la negaron por la saturación”, dijo.

El primer vuelo iniciará a las 23:00 horas el 1 de octubre de Fort Lauderdale, Florida, al **AICM** y el 2 de octubre un vuelo diario entre el **AICM** y Orlando en aviones Airbus 320 a las 05:00 con capacidad para 150 pasajeros.

Según Bretón, les interesa abrir dos vuelos más para el invierno a los mismos destinos pero en horario diurno.

Dijo que también están a la espera de que le sean auto-

rizados de 8 a 10 mostradores en la Terminal 1 y un área de oficinas.

Destacó que para JetBlue es importante su entrada al **aeropuerto** porque el DF es la ciudad más grande del País y de Latinoamérica por el potencial de crecimiento y porque con la reforma migratoria esperan un incremento en el número de viajeros entre México y EU.

Añadió que también tienen interés en abrir a finales de 2016 o principios de 2017 otras rutas al País desde Long Beach hacia Guadalajara, Cabo San Lucas y **Puerto Vallarta**, además de aterrizar en el **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**.



■ A pesar de la saturación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, JetBlue Airways logró, después de un año, entrar a ese aeródromo, dijo Catalina M. Bretón, directiva de la empresa.

